
                                                                  

    

2023～2024 年度 第 12 回 京都部 役員会議事録 

部長主題 仲間を増やそう Make more friends 

 

日  時  2024 年 6 月 14 日（金） 19：00 ～  

場  所  京都 YMCA 三条本館  

出 席 者  武村松一部長/山下大輔次期部長/石倉尚直前部長/中村隆司監事/ 

井上和久 YMCA サービス・ユース事業主査/山田維久仁地域奉仕・環境事業主査/ 

大橋芳夫ＥＭＣ事業主査/市橋清太郎国際･交流事業主査/ 藤井功輔ＰＲ委員会委員長 

西野健次書記 /谷口豊書記/廣部仁太郎会計/北川雅俊事務局長/ 

藤尾実統括担当主事 （山下次期部長は同日開催の時期準備役員会出席のため役員会は欠席） 

 

1.議 事 進 行      谷口書記 

2.開 会 祈 祷      藤尾統括担当主事 

3.開 会 点 鐘       武村部長 

5.出 席 者 確 認         谷口書記 

6.部 長 開 会 挨 拶          武村部長 

 12 回目の京都部役員会、最終回となった。隣で時期の準備役員会が開催されていますが特に各担当主査の

皆さんは引継ぎを宜しくお願いしたい。 

 

7.議 長 書 記 選 任         武村部長  議長（谷口）  書記（西野） 

8.報 告 事 項   

①部長報告 



 代議員会で、熊本で開催される 2025 年アジア大会の支援金一人当たり 500 円×年 4 回=2,000 円を      

 半期 1,000 円ずつ 2 回にわたって各クラブにお願いすることとなったので宜しくお願いする。 

②各事業主査・委員長報告   別紙に基づき各事業主査から報告があった。                

 各主査の報告の最後には一年間の感想や感謝が付け加えられ、一年間で自クラブ以外のワイズの仲間が    

 増えたという事を感じている旨のコメントが多かった。 

③次期報告          山下次期部長 

9.議 案 

 ①第 11 回京都部役員会議事録に関する件 

  14 の次期部長コメント一字挿入をもって         審議 ⇒ 承認 

 ②PR 事業委員会決算案に関する件 

  未収金の処理の仕方を確認するということで            審議 ⇒ 承認 

 ③京都部仮決算案に関する件 

    決算書（案）特別会計 BF 代表準備金 28 期決算欄 200,000 円記載漏れ並びに備考欄の文言削除をもって 

                            審議 ⇒ 承認 

 ④その他 第 4 回評議会資料に関する件 

  Ｙサ主査報告 各クラブの記載順を年降順に置き換えることと二ヵ所文字修正 2 字をもって 

                            審議 ⇒ 承認 

10. 議 事 確 認     書 記  

  西野担当書記から上記 4 議案の確認がなされた  

 

11.YMCA からの報告       藤尾統括担当主事 

    別紙に沿って報告があった。また、インフォメーションとして今期から広報にも力を入れている。  そ

の一環として一階掲示板に現在のイベントの告知をしているとのコメントがあった。  

  

12.書記/会計/事務局長報告 

  北川事務局長より、2 点あった。 

①部報に関しては役員会メンバーの方には急かしていないがまだの方は宜しくお願いしたい。     

クラブ会長は 2 名がまだ未提出。 

②第 4 回評議会後の懇親会の参加もお願いしたい。 

13.その他 

14.次期部長コメント      山下次期部長 



15.直前部長コメント      石倉直前部長 

  今回で今期役員会も終わり、あとは最後の評議会のみ。一年間本当に有難うございました。   

次々期部長も隠塚さんが受けてくださりほっとしている。 

16.監 事 講 評      中村監事 

   西日本区大会参加の皆さん、お疲れさまでした。大会で無事次期部長への引継ぎも終わり武村部長も  

ほっとしておられると思うがあと 2 年京都部役員で頑張ってください。私は漸く引退させてもらう 

皆さんお疲れさまでした。 

17.今後の行事予定       谷口書記 

                            ・第 4 回京都部評議会  6 月 23 日（日）10:00～ キャンパスプラザ京都 

              ・京都部役員お疲れ様会 6 月 23 日（日）17:00～ 

18.部 長 閉 会 挨 拶   武村部長 

  12 回の役員会 本当にあ疲れさまでした。第 4 回評議会では有終の美を飾りたいので皆さん宜しく   

お願いしたい 

19.議 長 書 記 解 任          武村部長 

20.閉 会 点 鐘                      武村部長 


